
庄原市議会 09 年 3 月議会 日本共産党 藤木邦明 一般質問通告要旨 

２００９年３月議会 一般質問の通告要旨  2009.3.5 午前 10 時からの予定 

順位 １ 質問者 藤木 邦明 

項  目 質  問  の  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．第２子、第３

子の保育料の軽減

について 

 

 

２．庄原市総合サ

ービス㈱等の賃金

改善について 

 

 

 

 

 

 

 

３． イノシシ駆除

の徹底について 

 

 

 

 

４．庄原中学校の

建替えについて 

 兄弟姉妹が同時に入所していなくても、第２

子、第３子の保育料の軽減に道を開くべきでは

ないか。県内市の軽減の状況はどうなっている

か。また、県内市の保育所運営費に占める保育

料の割合はどうなっているか。 

庄原市総合サービス㈱は、庄原市が全額出資

した会社であり、その他の株式会社、社会福祉

法人等も、公設の保育所等の管理、運営を市の

指定でおこなっているものであり、その賃金

を、その人の年齢、他の職場での経験年数など

も加味して決定できる指定管理料にし、その改

善をはかるべきではないか。短大新卒採用、経

験年数５年採用、経験年数１０年採用の保育士

の基本賃金は、株式会社、社会福祉法人ごとに、

それぞれいくらになっているか。 

イノシシ駆除に有効な箱わな、捕獲柵を支所

ごとに満遍なく設置するよう増やすべきでは

ないか。また、捕獲できやすい猟期にも自衛駆

除の箱わな、捕獲柵を使用できるよう手立てを

講じるべきではないか。支所ごとの箱わな、捕

獲柵の設置数はどうなっているか 

欧米では少人数教育が趨勢となっており、そ

れに対応できる教室数を確保すべきではない

か。また、１学年ぐらいが利用できるランチル

ームを設けるべきではないか。  
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市長、教

育長 

 


